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ゼミ活動報告 

「平成 25 年度夏合宿 in 丹後由良 3 日目」 

長島 瑠美 

宮川ゼミ夏合宿 in 丹後由良３日目。１日目

と２日目は旅館付近で過ごしましたが、３日

目は観光です。朝食を終え、お世話になった

海月楼をあとにして天橋立に移動しました。

バスの後部座席は今流行りの人狼ゲームが大

盛り上がりで、皆楽しい時間を過ごしました。

その間も PA チームはせっせと皆の観光の予

定を確認。バスが予定よりだいぶ早く到着す

ることになり、予定とは別ルートで観光する

ことになりましたが、素早く対応してくれました。とても頼りになる PA チームです。 

 天橋立付近に着くと、バスを降りてまずはフェリーに乗りこみました。フェリーの到着

を待っていると、宮川先生が「あれ買おうか。」と一言。視線の先にあったものは・・・か

もめのえさ（かっぱえびせん）でした！先生が何袋か買ってくださり、それを携え、いざ

出航です！暑い中、フェリーに乗って風をきっ

ていくのはとても爽快でした。皆でデッキに出

てかもめにえさを投げる投げる！本当にたく

さんのかもめ達が群がり、私たちの乗っている

フェリーを追いかけてくる状況に！観光客相

手だから、もうかもめ達もかっぱえびせんには

飽きているだろうし、そんなに寄ってくるもの

でもないだろうとぼんやり思っていた私は、かもめ達の愛嬌の振りまきように本当にびっ

くりしました。 

 フェリーを降りると、街をぶらぶら歩きながらお昼ご飯を食べに行きました。前日まで

に個人個人が好きなメニューを選べる形で、多くの人が海鮮丼を注文していました。京都

ってお魚有名なのかなと思っていましたが、さすが海に近いだけあってとても立派な海鮮

丼が出てきました！中でも甘海老は

ほっぺたが落ちるほど美味しかった

です！お味噌汁と冷たい茶碗蒸しも

付いて、本当に豪華な昼食となりま

した。ただひとつ、私が心残りだっ

たのは、岩牡蠣を食べ損ねたこと。

街の中でもいくつかのお店でのれん

が上がっていたのですが、少し値段
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がはってしまうのでなかなか踏み出せないまま、お店を後にしてしまいました。 

 昼食を食べ終えてからは、メインスポットである天橋立へ！！皆でワイワイとリフトに

乗って上まで上がり、股のぞきをしました。股のぞきをすると、竜が天へ昇っていくよう

に見えるそうなのですが、私はというと・・・想像力が足らないのか、上手く見ることが

できませんでした（笑）でもさすが日本三景。天橋立の姿は本当に美しかったです。お天

気に恵まれてなによりでした。しかしこの日はお天気が良すぎたのか、気温が４０℃近い

猛暑。汗をかきまくる私たちになんと先生がデザートを買って下さいました！私はかき氷

をいただいたのですが、暑い暑いと言いながら、ガリガリ食べるかき氷は格別に美味しか

ったです。 

 天橋立を満喫し、大阪への帰路の中、帰りのバスでも人狼ゲームが相変わらずの盛り上

がりをみせていました。人狼ゲームが流行っているのは知っていたのだから予習しておけ

ばよかった！と思う瞬間でした（笑）途中渋滞に巻き込まれることもありましたが、全員

無事に大阪に帰って来ることができました。皆で楽しく合宿を終えることができて本当に

良かったです！これも先生や先輩方、同期の皆が全力で合宿を楽しもうという思いを持っ

ていたからだと思います！特に、PA 班の皆、素敵な時間を本当にありがとうございまし

た！ 

  


